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第２０回市民自治推進委員会 防災・環境部会会議録

（敬称略）

【総合防災訓練の実施報告について】

・7月 20日に鷲別小学校で実施した防災訓練には、防災・環境部会から江口部
会長、川島副部会長、久保田部会員、丸部会員の参加があった。

・消費者協会から借りた防災グッズの展示と、グッズの説明及び啓発、部会で

作成した防災グッズリストの配布を行った。

・リストの配布時に防災グッズを備えているか聞くと、備えている人は 3割も
いないという印象も受けた。その分、渡した時に喜んでくれ、評判が良かっ

た。

【リストの今後の活用について】

・前回の部会で、リストを HPに掲載出来ないか意見があったため。
・広報折り込みは予算上少し難しいが、広報でリストを紹介することは可能だ

と思うため、防災特集の中で取り上げてもらうことを検討する。

・防災のイベント時に配布するなど、今後も継続して活用していく。

【今後の取り組みについて】

・第 3期基本計画第 2章の中身を参考に、取り組みたいことや気になることが
あれば、意見を出していただきながらテーマを決めていきたい。

・環境問題となると、テーマが幅広くなる。マイクロプラスチックなど、国全

体で考えなくてはいけない問題がたくさんある。

・市の単位ですぐに取り組めるとしたらごみ問題ではないか。ごみ処理手数料

を 50%値上げすることで、さらに不法投棄が増えるのではないかという心配
もある。

・次回以降、不法投棄問題やごみステーションの適正管理など、ごみに関する
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内容でテーマを決めることにする。今回欠席の部会員にも、ごみ問題で気に

なることがあれば考えておいてもらうよう伝える。

【その他】

・平成 29年に実施した「防災訓練実施状況アンケート」の 2回目を今年度実施
する。前回との比較をしやすくするため、同じ内容で実施をする。

・部会長から登別市連合町内会事務局長へ承諾を取り、その後部会から正式な

依頼文を出すこととする。

【次回の開催について】

・次回の開催は、２月の下旬くらいに開催。その時までに防災訓練のアンケー

トの集計が終わっていたら部会で提示する。


